
COLEGIO DE FISICOS DE COSTA RICA 
JUNTA DIRECTICA 

Acta 327 
 

Fecha: 19 de Julio de 2022 
 

Presentes Cargo Ausentes con 

Excusa 

Ausentes sin 

Excusa 

Erick Mora Ramírez Presidente   

Bryan Francisco Hidalgo 

Delgado 

Vice-

presidente 

  

Marco Antonio Rodríguez 

Jirón 

Secretario   

Gerardo Noguera Vega Tesorero   

 Vocal 1 Aris Nicola Barbieri 

Cavallini 

 

 Vocal 2 José Pablo 

Valverde Mora 

 

Leopoldo Esquivel Alvarado Vocal 3   

Luz María Moya Rodríguez Fiscal   

 
La sesión se inicia a las 19h02 
 
Agenda: 

1. Lectura y aprobación de la agenda 
2. Lectura y aprobación del acta 326 
3. Reincorporacion David Chacon 
4. Agenda Asamblea extraordinaria 
5. Varios 

 
 
 

 
1. Lectura y aprobación de la agenda 

 
 
 
 
Resultado de la votación: 5 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 5 a favor, 0 en contra 

 



 
2. Reincorporacion David Chacon 

 
Erick Mora muestra los documentos que respaldan la entrega de documentos 
necesarios y el pago de las deudas pendientes del agremiado.  
 
Reincorporacion a partir de la fecha de hoy 19 de Julio de 2022.  

 
Resultado de la votación: 5 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 5 a favor, 0 en contra 

 
 

3. Agenda Asamblea extraordinaria 
 

Se habla de tocar los temas de:  
A) Elección miembros de tribunal de honor 
B) Elección miembros comité consultivo  
C) Modificaciones al presupuesto  
D) Juramentación de los miembros recién incorporados 
E) Pagina Web  

 
Gerardo dice que el anuncio en la gaceta se hace el día mañana. Gerardo y Erick 
revisaran los precios de los catering service para verificar pedir el mejor refigerio, 
por un mejor precio.  
 
 

 
 

4. Varios 
 
 

Ya se recibió una respuesta del p´roceso de coadyuvancia junto con el colegio de 
periodistas y trabajadores sociales, donde se consta que el colegio no recibe fondos 
del estado 
 
Junto con Jose pablo se habla de generar un reglamento del uso de la meterologia, 
similar al que se hizo para la física medica.  
 
Además se habla de los $1500 que cobra el actual programador para compararlos 
con el precio que nos darán mañana en una reunión que se tiene co otra empresa. 
Esta invitación se dio durante la semana.  
 
Se toca el tema de los agremiados morosos, donde hay alrededor de 5 millones de 
colones. Se habla de ejercer presión a la población debido a que hay una gran 
variedad de personas que deben la mensualidad y su agremiación es necesaria para 
el disfrute laboral. Estas persona pueden mostrarse en alguna publicación.  
 
Bryan menciona la reunión con la fecoprou, donde se habla que los profesionales 
de la UCR no deben estar agremiados. Sin embargo, se Gerardo explica la razón 
de esto, que fue un caso de la sala cuarta. Dentro de esto se conversa sobre las 



importancias de estar colegiado no solo para los profesionales sino para las 
entidades que los emplean.  
 
Dentro de esto se menciona que si bien el colegio no lo puede obligar, sin embargo 
el director de la institución puede hacer la colegiatura un requisito.   

 
 
 
 
 

Se levanta la sesión 19:48 
 
 
 
 
 
 
 
 

Firma Secretario 
Colegio de Físicos de Costa Rica 

Firma Presidente 
Colegio de Físicos de Costa Rica 
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